



Estimadas familias.

Para la realización de manera presencial de las pruebas extraordinarias de septiembre, se han adoptado una serie de medidas, de acuerdo con las instrucciones establecidas por la Consejería de Educación. En este sentido, con el objeto de garantizar la seguridad y las medidas de prevención, el alumnado que asista al centro tendrá que tener en cuenta la siguiente información:

- El alumnado deberá acudir al centro solo, no estando permitida la entrada de acompañantes.
- Será obligatorio mantener la distancia interpersonal en todo el centro de al menos 1,5m.
- El alumnado deberá usar obligatoriamente la mascarilla, debiendo ser aportadas por el propio alumno/a, de lo contrario no podrá acceder al mismo.
- Los exámenes se efectuarán en el Edificio Antiguo del centro, asegurando la distancia mínima para la realización de los mismos.
- Antes del inicio de la prueba, será obligatorio lavarse las manos con gel hidroalcohólico que encontrarán en el aula.
- El mobiliario estará desinfectado en todo momento, limpiándose inmediatamente al terminar la prueba y quedando así en óptimas condiciones higiénicas para ser utilizado por otro compañero/a.
- Las fuentes de agua del centro estarán inhabilitadas, por lo que se aconseja que el alumnado lleve su propia botella de agua.
- Si algún padre/madre desea contactar con el centro, se realizará a través de IPASEN o mediante cita previa. (Teléfonos de contacto: 671530000, 671530001, 671530002, 671530004).

Dirección del IES San Lucas